

## CLUBES

# El Gobierno vasco aporta 10 millones a las obras de Anoeta

Palco23  
8 nov 2016 - 16:51

El Gobierno del País Vasco ha formalizado hoy su compromiso para financiar parte de las obras de remodelación del estadio de Anoeta. El Ejecutivo autonómico ha autorizado la suscripción del convenio de colaboración con el Ayuntamiento de San Sebastián, por el que aportará 10 millones de euros a las obras del equipamiento en el que juega la Real Sociedad.

El portavoz, Josu Erkoreka, ha precisado que este acuerdo "no es novedoso ni innovador", sino que "cumple un compromiso adquirido hace años". La aportación de recursos será gradual, de forma que en 2016 se inyectarán 100.000 euros una vez se defina dónde se construirá el campo de hockey hierba, por los 3,3 millones de euros que se entregarán en 2017, 2018 y 2019, respectivamente. Después se entregarán otros 3,3 millones de euros.

Este convenio contempla la participación en las obras de remodelación del estadio y la reforma del miniestadio de atletismo con capacidad para albergar pruebas internacionales, así como la construcción en terrenos municipales de instalaciones para la práctica de hockey sobre hierba.

El compromiso oficial del Gobierno vasco llega pocas semanas después de que Kutxabank también anunciara su apuesta por este proyecto, mediante el adelantamiento del dinero correspondiente a todo el acuerdo de patrocinio que se ha firmado para los próximos diez años. La entidad financiera, además, ofrecerá financiación con la que la Real Sociedad cubrirá la aportación que correspondería al consistorio y que se estima en unos 12 millones de euros.

En total, el coste de las obras se ha cifrado en unos 50 millones de euros, de los que 36 millones serán aportados por el club que preside Jokin Aperribay. Además del dinero que avanzará Kutxabank, la entidad también se aseguró el apoyo del grupo chino Qbao, patrocinador principal y que hace dos años renovó hasta 2020.

El convenio establece que, mientras duren las obras, se garantizará un aforo mínimo de 20.000 asientos, tanto para cubrir la demanda de abonados como para cumplir con las exigencias de La Liga. El objetivo es que, tras la remodelación, el aforo se sitúe entre

---

# PALCO23

---

los 40.000 y los 45.000 espectadores mediante la eliminación de la pista de atletismo, además de crear nuevos espacios que se puedan rentabilizar comercialmente. También se exigirá que las instalaciones puedan albergar en un momento dado un partido de rugby, lo que obligará a que la distancia entre el fondo y la grada sea de cinco metros.